

CRÓNICAS DEL ISABEL

Octubre de 2024

Número 32



EN ESTE NÚMERO

Ciberliga 2024

Visitas a la biblioteca

Prácticas BIE

Excursiones del mes

Otras actividades del mes

Elecciones al Consejo escolar

Éxito educativo



"Cada vez que fracasas, empiezas de nuevo, y crecerás más fuerte hasta que cumplas tu propósito."

- Anne Sullivan

CIBERLIGA 2024



El 28 de octubre se llevó a cabo el acto de inauguración de la VI edición de la Ciberliga, un evento organizado, a nivel nacional, por la Guardia Civil para impulsar una cultura de la ciberseguridad. Al acto asistieron el Delgado Territorial, el Subdelegado de Gobierno, el Teniente Coronel jefe de la Guardia Civil y la Directora Provincial de Educación.

Después de la inauguración, los cinco equipos de modalidad preamateur de nuestro centro recibieron una charla sobre ciberseguridad, para posteriormente realizar los retos de la fase clasificatoria, en la que les acompañó su profesora Beatriz Herráez. El equipo que completó los retos de forma satisfactoria en el menor tiempo posible estaba formado por cuatro chicas: Ángela, Beatriz, Chaimaa y Elena. Desde aquí, les deseamos que pasen a la fase final

VISITAS A LA BIBLIOTECA

El alumnado de 1º y 3º ESO ha realizado las habituales visitas a la Biblioteca pública de Ávila, organizadas por el Departamento de Lengua, para conocer de primera mano todas las opciones que ofrece y cuál es el funcionamiento habitual de una biblioteca.



COLEGIO DE ARQUITECTOS

El Departamento de Dibujo realizó una salida para el alumnado de bachillerato, en la que visitaron el Colegio de Arquitectos de Ávila. En esta visita pudieron aprender sobre distintos métodos de trabajo mientras contemplaban una exposición sobre la obra de Emilio Rodríguez Almeida. Además de observar el diseño de vidrieras, en los cuadernos de este historiador, amante de la arqueología e intelectual abulense, con un gran conocimiento de la Ávila Romana, pudieron contemplar modelos topográficos y de urbanismo.



PRÁCTICAS BIE

Los alumnos que se encuentran cursando 1º del Bachillerato de Investigación/Excelencia han comenzado sus visitas a la USAL para realizar las primeras prácticas de este curso dentro de la materia específica del BIE: Iniciación a la investigación. En una de las prácticas, acudieron a la EPSA para profundizar en el desarrollo de aplicaciones de mapas WEB.



EXCURSIÓN A GREDOS

El departamento de Biología y Geología ha repetido su participación en el programa de visitas a las Casas del Parque de Ávila, subvencionado por la Diputación. Este año no disfrutaron de buen tiempo y no pudieron caminar por la calzada romana del puerto del Pico, pero sí realizaron un juego interactivo por las calles de Guisando y visitaron la Casa de Parque natural de Gredos

Antonio Diego Sánchez



VISITA AL MUSEO DE LA TRANSICIÓN, LA SALA UNIVERSO Y A LA ANTENA DE ESPACIO PROFUNDO DE CEBREROS

El miércoles 30 de octubre, los alumnos de 2º de bachillerato, visitaron el Museo Adolfo Suárez y de la Transición, sito en Cebrenos, localidad natal del expresidente. En la visita, tuvieron la oportunidad de descubrir la importancia que la figura de Adolfo Suárez tuvo en el proceso de transición política de la dictadura franquista a la democracia. Después, visitaron la Sala Universo, donde pudieron ver espectaculares fotografías del universo. Este es un espacio acondicionado como preámbulo a la posterior visita de la Antena de Espacio Profundo, que tiene la Agencia Espacial Europea (E.S.A.) en nuestra provincia. Sólo existen tres instalaciones como esta en todo el mundo, estratégicamente repartidas por el globo terráqueo para tener monitorizado todo el cielo en cualquier momento. Así que hay que sentirse orgullosos de poder contar con una instalación tan destacada como esta en nuestra provincia.

Esta excursión fue organizada por los Departamentos de Física y química y de Geografía e historia.

Javier Cabero Rego y Laura Pérez Otero



RUTA DE LA LAGUNA GRANDE DE GREDOS



El pasado 10 octubre un grupo de 67 alumnos de 3º de la ESO, uno del bachillerato nocturno y tres intrépidos profesores se adentraron en la Sierra de Gredos para visitar la Laguna Grande, vestigio del circo glaciar preexistente. Pese a lo encharcado del terreno, disfrutamos de una jornada benévola en lo climatológico, lo que nos permitió admirar este singular paraje de la provincia de Ávila en todo su esplendor.

La actividad del Departamento de Educación Física contó con la inestimable colaboración de los profesores José Antonio Elvira (Plástica) y de Víctor Blanco (Biología).

Eduardo Lanuza Cerdá



CIBERSEGURIDAD CON EL INCIBE

De la mano de los departamentos de Tecnología y Orientación, se han ofrecido talleres de ciberseguridad impartidos por el INCIBE al alumnado de 2º ESO y Ciclos Formativos del centro. Los contenidos han resultado muy enriquecedores y, gracias a ellos, aprendieron a proteger su información frente a diversos peligros en internet. Al final de cada charla, se sortearon tablets para premiar su atención y aprendizaje.



ÁVILA@ JOBS

Gracias a la invitación de la Cámara de Comercio de Ávila, nuestros alumnos del CFGS de Química y Salud Ambiental asistieron a la Feria de Empleo y Emprendimiento ÁVILA@ JOBS, que se organizó el día 18 de octubre en el Palacio de Congresos Lienzo Norte de Ávila. Nuestros alumnos de 1º y 2º, acompañados por la profesora María Consuelo López Muñoz, participaron en varias actividades del programa, como "Emprendimiento en Ávila" y "¿Cómo encontrar tu próximo empleo?"



Álvaro García Zaballos

ANATOMÍA APLICADA

Los alumnos de 1º de bachillerato que cursan Anatomía aplicada han llevado a cabo dos actividades muy interesantes este mes, con su profesora Ana.

1. ¿Sabemos lo que comemos? En esta propuesta se convirtieron en "Inspectores del fraude alimentario," para detectar la presencia de almidón vegetal en alimentos de origen animal.
2. Identificación de tejidos animales al microscopio óptico.



AUXILIAR DE CONVERSACIÓN

Este curso escolar contamos, de nuevo, con un auxiliar de conversación de lengua inglesa para colaborar con el profesorado de inglés en las clases.

Lucas Curci se incorporó en el centro el 1 de octubre y llevará a cabo su trabajo hasta el 30 de mayo. Su labor consistirá, sobre todo, en exponer al alumnado a la lengua de una manera natural y directa, además de mostrar aspectos relacionados con la cultura de su país de origen: EE.UU.



CONSEJO ESCOLAR

Este año se vuelven a celebrar elecciones al Consejo escolar. En este caso, es necesario cubrir dos plazas en el sector del profesorado y otras dos en el sector de alumnado, además de una en el sector Personal de administración y servicios. Las votaciones se llevarán a cabo el 18 de noviembre en todos los sectores.



ÉXITO EDUCATIVO

Como cada año, el centro vuelve a ofrecer al alumnado de 4º ESO en riesgo de no titular, la opción de asistir a clases de apoyo de Matemáticas A, Matemáticas B, Lengua Castellana y literatura, e Inglés. Además, este curso, como novedad, se imparte, también, la medida destinada al acompañamiento en 1º ESO en Matemáticas, Inglés, Lengua y apoyo motivacional. Estas medidas están financiada por el Fondo Social Europeo.

Cofinanciado por la Unión Europea, Junta de Castilla y León, Fondos Europeos, Europa Impulsa nuestro crecimiento.

ESTE CENTRO IMPARTE LA MEDIDA DE ÉXITO EDUCATIVO: "ACOMPANIAMIENTO A LA TITULACIÓN EN 4º CURSO DE EDUCACIÓN SECUNDARIA OBLIGATORIA"

Apoyo y refuerzo suplementario en las materias de lengua castellana y literatura, matemáticas e inglés, abordando aprendizajes instrumentales y adquisición de destrezas que permitan al alumnado de 4º de ESO participante, alcanzar los objetivos de la etapa y adquirir las competencias correspondientes a fin de obtener el título de Graduado en Educación Secundaria Obligatoria.

Una acción del "PROGRAMA DE ÉXITO EDUCATIVO: ACOMPANIAMIENTO Y REFUERZO" que forma parte del Programa Operativo FSE+ 2021-2027 de Castilla y León

FSE+ Fondo Social Europeo Plus

Más información sobre el FSE+ para el periodo 2021-2027:
<https://fondoseuropeos.jcyl.es/web/es/fondos-estructurales/fondos-europeos-20212027.html>
<https://fondoseuropeos.jcyl.es/web/es/organos-gestores/direccion-general-innovacion-formacion.html>

Cofinanciado por la Unión Europea, Junta de Castilla y León, Fondos Europeos, Europa Impulsa nuestro crecimiento.

ESTE CENTRO IMPARTE LA MEDIDA DE ÉXITO EDUCATIVO: "ACOMPANIAMIENTO AL ALUMNADO DE 1º CURSO DE EDUCACIÓN SECUNDARIA OBLIGATORIA"

Apoyo y refuerzo educativo tanto curricular en lectoescritura, comunicación, cálculo y razonamiento matemático, como motivacional, emocional y de habilidades para el estudio, para que el alumnado de 1º de ESO participante pueda superar las dificultades propias del cambio de etapa, abordar su aprendizaje de una forma más competente y autónoma y progresar adecuadamente en la etapa de Educación Secundaria Obligatoria.

Una acción del "PROGRAMA DE ÉXITO EDUCATIVO: ACOMPANIAMIENTO Y REFUERZO" que forma parte del Programa Operativo FSE+ 2021-2027 de Castilla y León

FSE+ Fondo Social Europeo Plus

Más información sobre el FSE+ para el periodo 2021-2027:
<https://fondoseuropeos.jcyl.es/web/es/fondos-estructurales/fondos-europeos-20212027.html>
<https://fondoseuropeos.jcyl.es/web/es/organos-gestores/direccion-general-innovacion-formacion.html>